
第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会 議 名 令和 4年度第2回寒川町介護保険運営協議会  

開 催 日 時 
令和  5年  2月 16日（木）  

午後 6時30分  ～  8時 

開 催 場 所 寒川町役場  議会第1・ 2会議室  

出 席 者 名 、 

傍 聴 者 数 

委 員：中間委員（会長）、木藤委員（副会長）、  

    木内委員、森委員、𠮷川委員、富岡委員、藤懸委員、

寺本委員、伊藤委員  

事務局：三橋健康福祉部長、三橋高齢介護課長、  

    秋庭副主幹、中瀬主査、福岡主任主事  

    寒川町地域包括支援センター  佐藤センター長、  

    木村主任ケアマネージャー  

傍聴者：なし  

議 題 

議事 

1．寒川町地域包括支援センターの運営について 

 

2．令和４年度上半期介護保険事業の状況について 

 

3．第８次寒川町高齢者保健福祉計画（介護保険事業計画）令和４年度 

上半期取り組み状況中間評価について 

 

4. 介護予防事業の実績及び令和５年度受託事業者について 

 

5. その他 

決 定 事 項 議事については、すべて了承 

公 開 又 は 

非 公 開 の 別  
公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議 事 の 経 過 

＜議事前段の進行＞  

〇配布資料確認  

〇議事録署名委員について  



 𠮷川委員、富岡委員であることを確認。 

〇会長挨拶  

 

＜これより議題＞  

1．寒川町地域包括支援センターについて 

令和 4年度寒川町地域包括支援センター運営事業実績報告 

佐藤センター長：【資料１に基づき説明】  

伊藤委員：虐待の内容について１事例で重複している方も再

掲しているということでよろしいか。  

佐藤センター長：対応した件数となるので１事例について何

回対応したかという数字になっています。  

藤懸委員：相談者の内訳で介護サービス事業所職員からの相

談が非常に多いがケアマネ以外の職員等からこんなにたく

さんの相談があるのか。  

佐藤センター長：デイサービスや訪問看護等の職員から情報

共有をいただいた件数を記載しています。  

森委員： 70歳以上の独居高齢者とケアマネの人数を教えてく

ださい。  

佐藤センター長：独居高齢者は 1.200～ 1,300人。ケアマネー

ジャーは９事業所 20人くらいです。ケアマネージャーは大

変不足しており、紹介する際に町外も探している状況です  

伊藤委員：成年後見制度利用の件数はすでに利用した方の数

でしょうか。それとも相談件数でしょうか。  

佐藤センター長：概要説明や利用手順などの相談件数です。  

 

令和 5年度寒川町地域包括支援センター運営方針（案）につい

て 

秋庭副主幹：【資料２に基づき説明】  

伊藤委員：「認知症である高齢者及びその家族への支援」という文

章について若年認知症という方もいらっしゃるので、「高齢者及び若

年の方の」等といった表現が良いと思います。 

秋庭副主幹：相談は実際受けているので、委員からの御指摘



のとおり、記載させていただきます。  

≪結果  了承≫ 

 

2．令和4年度上半期介護保険事業の状況について 

中瀬主査：【資料３・４に基づき説明】  

藤懸委員：寒川町の今現在の特養や老健、地域密着型施設の

数がほしい。 

中瀬主査：窓口に用意してある一覧表があるので次回より配

布します。  

木内委員：介護予防予備軍がたくさんいると思うので重度化

防止のためにも軽度の方に力を入れて新しいことを始めて

いただきたいと思う。  

森委員：ゼロ件の事業は他の事業と連携しているからゼロ件

ということでしょうか。  

中瀬主査：利用している方がいないという事です。  

 

3.第8次寒川町高齢者保健福祉計画（介護保険事業計画）令和4年度上

半期取り組み状況中間評価について 

福岡主任主事：【資料５に基づき説明】  

≪結果  了承≫ 

 

4. 介護予防事業の実績及び令和５年度受託事業者について 

福岡主任主事：【資料６・７に基づき説明】 

伊藤委員：介護予防教室事業について、どの事業もリピーターの参加

が多い。いろいろな方に参加していただけるように事業をもっと広

く浸透させていくような施策を出していく必要があると思う。 

森委員：町内にある介護施設でもこういった介護予防事業が展開でき

るよう今後検討していってもいいと思う。  

伊藤委員：これから高齢者も多くなってきますので一人でも多くの方

に参加してもらえるよう啓発やPRに力を入れていってください。 

 

3．その他 



藤懸委員：近所で新しく事業所ができるらしく工事が始まっており車

の往来や騒音などで困っている。町として町民の理解を得られるよ

う事業者に働きかけはしているのか。 

中瀬主査：他からもご意見をいただいており、担当から事業者へ近隣

住民に説明を行うよう指導したと聞いています。 

三橋部長：確認させていただきます。 

寺本委員：高齢者ガイドの中にもフレイルと老人性うつの記述を増や

し、町としてケアやサポートをしているとお知らせしたほうがよい

と思う。 

伊藤委員：不審な人物の目撃や訪問があるので防犯意識を高める啓発

を強化していくとよいと思う。 

中間会長：４月２７日にシニアクラブ連合会でシニアフェスティバル

を町民センターで開催します。今回はシニアクラブに参加していな

い高齢者も集めて開催します。 

寒川町介護予防・日常生活圏域ニーズ調査速報・令和５年度介護保険

運営協議会開催予定（案） 

秋庭副主幹：【資料８・９に基づき説明】および机上配付資料で次回

開催日程調整の依頼 

 

○副会長挨拶 

配付資料 

資料1 令和4年度寒川町地域包括支援センター運営事業実績報告書 

資料2 令和5年度寒川町地域包括支援センター運営方針（案） 

資料3 令和4年度上半期介護保険の状況 

資料4 令和4年度上半期の給付状況 

資料5 第8次寒川町高齢者保健福祉計画（介護保険事業計画）令和4

年度上半期取り組み状況中間評価 

資料6 令和4年度上半期 介護予防事業の実績 

資料7 令和5年度介護予防事業公募に係るスケジュール表 

資料8 寒川町介護予防・日常生活圏域ニーズ調査速報 

資料9 令和5年度寒川町介護保険運営協議会開催予定（案） 

机上配付 令和5年度第1回介護保険運営協議会の開催日程について 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 

𠮷川 京子委員、冨岡 順子委員 

（令和 5年 3月 31日確定） 



 


